



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

Buenos días Sr.Barrete.

Lo primero darle la enhorabuena por su nombramiento como Director Técnico de Balonmano Playa de la FMBM.

Y ahora me gustaría hacerle una serie de preguntas sobre este deporte en auge.

¿Por qué cree usted que cada vez tiene más adeptos esta modalidad de balonmano?

El balonmano playa nos ofrece la posibilidad de practicar balonmano durante la temporada estival. Esto, unido a la espectacularidad de esta modalidad hace que cada vez sean más los jugadores de sala interesados en practicar balonmano playa. Además el buen ambiente en las competiciones y el “fair play” reinante, hace que quienes lo prueban sigan practicándolo.

¿Cuál es la mayor diferencia con el balonmano convencional?

La primera pregunta que todo el mundo se hace es “¿y cómo botáis?”. Evidentemente el bote en balonmano playa apenas es usado. Pero la diferencia principal es la velocidad y la espectacularidad del juego, con los flys y giros de 360º grados.



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

¿Cuáles son sus objetivos para esta legislatura?

El principal objetivo es promocionar esta modalidad y hacer que el número de participantes aumente de manera paulatina. En Madrid tenemos varios núcleos donde el balonmano playa se práctica por casi la totalidad de jugadores que participan en balonmano sala. La idea es extender esta práctica a muchos más clubes de la Comunidad de Madrid e ir mejorando las competiciones que podemos ofrecer a los equipos.

En el próximo europeo de clubes nuestra federación estará representada por dos equipos, **Club Balonmano Playa Alcalá** en categoría masculina y **Getasur** en Femenina,

¿A qué cree usted que se debe el éxito de los equipos madrileños en el panorama nacional?

Pese a tener el enorme hándicap de no disponer de playas naturales, los equipos madrileños llevan varios años destacando en los diversos campeonatos nacionales y obteniendo títulos en todas las categorías.

El éxito evidentemente se debe al trabajo, pero no hay que olvidar la gran calidad de los jugadores y jugadoras que forman estos y otros equipos madrileños.

 FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6^a Planta – 28034 MADRID
☎ 91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49
www.fmbalonmano.com – cta@fmbalonmano.com



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

Esta temporada la RFEBM ha decidido volver a separar el Campeonato de España de las pruebas precedentes, volviendo al formato del Tour. ¿Qué le parece esta decisión? ¿Cómo cree que repercutirá esto en este deporte?

Personalmente creo que es un acierto, ya que a la hora de promocionar este deporte, el formato “open” da la posibilidad a todos los equipos que lo deseen, a participar en el Campeonato de España.

Son ya varias ediciones las que se han disputado de la Liga madrileña de balonmano playa, ¿Qué le ha parecido esta competición hasta el momento?

Siempre teniendo en cuenta siempre contando que estamos muy limitados con las instalaciones para practicar balonmano playa, la madrileña es una de las ligas más potentes del panorama nacional, puesto que los equipos de nuestra Comunidad siempre optan a los puestos más altos de cualquier torneo en el que participan.

Además, el número de participantes va en aumento año tras año, lo cual demuestra que se está realizando un buen trabajo.

 FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6^a Planta – 28034 MADRID
☎ 91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49
www.fmbalonmano.com – cta@fmbalonmano.com



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

¿Qué habría que mejorar de la misma?

Hasta ahora se ha realizado un buen trabajo, simplemente hay que tratar de promocionar este deporte para que el número de participantes aumente y así conseguir que se construyan más instalaciones destinadas a balonmano playa. De esta manera tendremos mayor posibilidad de crecimiento.

El nivel de los jugadores madrileños es muy alto, ya que gran parte de los combinados nacionales de este deporte están formados por jugadores de nuestra federación, y el de los árbitros hasta el momento también ha sido alto, pero esto es el presente. ¿Cómo ve usted lo que viene por detrás?, ¿Hay cantera tanto en jugadores como en árbitros?

Evidentemente Madrid es uno de los referentes nacionales en lo que al balonmano playa se refiere, en la pasada temporada **Getasur** se proclamó **Campeón de España** en categoría femenina y **Bm. Playa Alcalá Campeón de Europa** en categoría masculina. Esto es un enorme éxito, ya que insisto en el gran hándicap que tenemos en Madrid al no disponer de playas.

Los jugadores madrileños que representan o han representado al equipo nacional todavía tienen cuerda para rato, pero tenemos varias hornadas de grandes jugadores y jugadoras que algunos ya han sido convocados en las selecciones junior de esta modalidad, con lo que el futuro está asegurado.



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

En cuanto a los árbitros, es una alegría ver como en la liga madrileña van apareciendo caras nuevas y de árbitros jóvenes que se interesan por el balonmano playa.

En Alcalá de Henares se disputa una de las pruebas con más tradición dentro de las competiciones nacionales, ¿Qué le parece a usted esa competición?

El torneo de Alcalá es uno de los que tiene más tradición en el circuito nacional, este año se disputa su **XII edición**, y año tras año sus organizadores luchan por ir mejorando y pese a la dificultad que actualmente hay para encontrar patrocinadores y apoyos, con su trabajo están consiguiendo organizar uno de los mejores torneos del circuito nacional.

Y ya para terminar, ¿Quiere mandar algún mensaje ahora que está a punto de empezar la temporada?

Simplemente animar a aquellos clubes y jugadores que aún no han probado el balonmano playa a que lo hagan. Se van a encontrar con una modalidad que engancha a jugadores y espectadores y que se disfruta desde el primer momento.

Como ya he dicho, Madrid es una de las grandes potencias a nivel nacional y queremos que esto siga siendo así durante mucho tiempo.

 FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6^a Planta – 28034 MADRID
☎ 91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49
www.fmbalonmano.com – cta@fmbalonmano.com



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación

Muchas gracias por dedicarnos estos minutos, y mucha suerte en su nuevo cargo.

Muchas gracias y disfrutemos del balonmano playa.



FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Avda. Salas de los Infantes 1, 6^a Planta – 28034 MADRID
☎ 91 364 63 47 – FAX 91 364 63 49
www.fmbalonmano.com – cta@fmbalonmano.com